



Un rappeur au collège

publié le 04/03/2023

En ce vendredi 3 mars, la classe de 3e3 a pu participer à une 1ere séance de travail avec le rappeur Hippocampe Fou qui est venu à leur rencontre. Après une rapide présentation de la musique rap (Rhythm And Poetry) et un court showcase au cours duquel les élèves ont eu un aperçu de son travail, c'est avec curiosité, attention... et talent que chacun a pu s'exercer à l'écriture et au placement de voix sous les conseils du musicien. Gageons que d'ici quelques séances, le "flow" n'aura plus de secret pour personne. Les prochaines séances s'orienteront vers l'écriture collective puis l'enregistrement d'un rap made in Les Salières ! Affaire à suivre...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.